



► KESEHATAN ANAK

Cegah Stunting, Kemantren Pakualaman Gelar Program PMT



Petugas dari Kemantren Pakualaman saat menyalurkan program makanan tambahan kepada warga yang mempunyai anak balita, belum lama ini. Program ini bertujuan untuk mencegah stunting.

Pemerintah Kemantren Pakualaman menggelar program pemberian makanan tambahan (PMT) kepada warga yang mempunyai anak berusia di bawah lima tahun (balita). Program ini diadakan dengan tujuan untuk mencegah terjadinya kasus kekerdil pada anak atau stunting, sekaligus mencapai target zero atau nol stunting di wilayah setempat.

Mantri Pamong Praja Kemantren Pakualaman, Saptohadi mengatakan makanan tambahan dengan gizi yang lengkap sangat penting bagi

pertumbuhan anak balita. Dengan kecukupan asupan makanan dan gizi, mereka bisa tumbuh dengan optimal dan terbebas dari stunting.

"Ini [PMT] merupakan program yang kedua kalinya kami gelar. Harapan kami program ini terus berkelanjutan agar semakin banyak anak balita yang menjadi sasaran," katanya saat dikonfirmasi, Senin (15/4).

Saptohadi menjelaskan, program PMT pertama kali dilaksanakan

pada Oktober 2023 melalui Jawatan Sosial Kemantren Pakualaman. Lantaran dinilai sukses dan mendapat tanggapan yang positif

dari masyarakat, maka jajarannya memutuskan untuk melanjutkan program itu di 2024. "Untuk tahun ini program PMT kembali kami gelar dengan menasar 30 anak balita. Target kami Pakualaman bisa zero stunting," katanya.

Dalam program PMT, Kemantren Pakualaman menggandeng Forum

Kemantren Sehat Pakualaman dan dibantu oleh kader Posyandu Pakualaman untuk pembagian PMT berupa telur dan biskuit. Dengan asupan gizi yang diberikan lewat makanan tambahan ini, maka anak balita bisa semakin sehat.

"Semoga tahun ini dan tahun depan tidak ada lagi kasus stunting di Kemantren Pakualaman. Kami harap program ini juga menjadi edukasi kepada orang tua agar selalu memperhatikan kecukupan gizi anak-anaknya," katanya. (Yosef Leon Pinsker*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Pakualaman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005